



早くガードレールを

住吉 秀公 議員

通学路の安全確保



質問(議員) 全国で集団登校の列に、車が突っ込む事故が相次いでいる。全通学路に、ガードレールと信号機を設置してはどうか。

A 適切な対応を図る

質問(議員) ガードレールの設置は、関係機関と協議し適切な対応を図る。信号機に関しては、各団体から依頼があった箇所を、優先的に県に要望したいと考える。

Q ショッピングリハビリを

A 調査・研究を進める

質問(議員) 高齢者の方が楽しみながらリハビリや認知症予防を目指す、ショッピングリハビリを始めてはどうか。

その他の質問

- 役場庁舎の早期移転を
● 災害用地下給水タンクの設置を

一般質問

町政を問う

「一般質問」とは、議員が町の行政全般にかかわるさまざまなテーマについて、町の方針や町長の考えなどを聞いたものです。一般質問は年に4回開催する定例会ごとに行います。平成28年12月定例会においては、14人の議員が38項目の質問を行いました。ここでは、各議員の質問の要旨をご紹介します。(全文については後日、町議会ホームページの「会議録」に掲載します。)



開かれた議会をめざし 7回目の 議会報告会を開催

平成28年度2回目の議会報告会を11月21日(月)町民センター、24日(木)ひまわりプラザで19時から開催しました。

今回の議会報告会は、第1部で平成27年度の決算審査の報告と4常任委員会から今年度の活動状況を報告しました。また、公民館整備特別委員会から、新公民館の形状を決め、32台の駐車可能な駐車場を整備するよう特別委員会で意思統一し、執行部に求めていくこととしたと報告しました。これに対して参加者からは、「新公民館のホールが500人収容に対して32台で足りるのか」「役場移転先(候補)の旧県海田庁舎について、議員や町長は、県に出向き直接交渉しているのか」「建設費用や運営費に対して国からの補助金は出るのか」「庁舎移転はいつ決まるのか」などの質疑が出されました。第2部の意見交換会では、国信までの循環バスの延伸や中学校給食の実施、東広島バイパスの騒音・振動の改善、総合公園の野球場のスコアボードの整備などについての要望や、「公民館の使用で太鼓やダンス、武道など音の出るものに対して制約がある。稽古ができるようにしてもらいたい」「不登校が自殺につながる前に芽を摘みたい。議会としても注視してもらいたい」など、参加者から議会と町行政へのご意見・要望が数多く出されました。頂いたご意見は、今後の議会活動に活かして行きます。また町当局に関するものは、私どもから町執行部に伝えます。



たくさんの意見・要望をうかがいました

審議した議案 (全て全会一致で可決したため、各議員の賛否は省略します)

Table with 3 columns: 議案名, ページ, 12月定例会. It lists various council resolutions such as '任命の同意...大野美恵子さんを任命' and '町民レジャー農園設置及び管理条例の改正...蟹原レジャー農園を廃止'.